

KATA PENGANTAR

Puji syukur kepada Allah Yang Maha Esa yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Skripsi ini disusun untuk memenuhi sebagian syarat yang diperlukan untuk mencapai gelar Sarjana Pendidikan di Jurusan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak akan terselesaikan tanpa dukungan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung. Melalui kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Bapak Dr. Mufti Sudiby, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi, atas bimbingan, motivasi dan arahnya yang luar biasa sehingga semua tahap dalam penyusunan skripsi ini dapat dilalui dengan baik. Kepada Bapak Drs. Mhd. Yusuf Nasution, M.Si selaku dosen pembimbing akademik. Ucapan terima kasih juga kepada Bapak Halim Simatupang, S.Pd, Ibu Dra. Mariaty Sipayung, M.Si dan Ibu Dr. Masdiana Sinambela, M.Si selaku dosen penguji, yang telah banyak memberikan kritikan dan saran perbaikan dalam penyusunan skripsi ini. Kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd selaku ketua Jurusan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan serta seluruh Bapak dan Ibu dosen yang telah memberikan ilmu kepada penulis selama pendidikan di Jurusan Biologi, Universitas Negeri Medan. Ucapan terima kasih juga kepada Ibu Lily Ermince Saragih, M.Pd selaku guru biologi di SMA Negeri 6 Pematang Siantar yang telah banyak membantu penulis selama penelitian.

Teristimewa dan terkhusus penulis sampaikan terima kasih kepada Ibunda Nurlela dan Ayahanda Addin Nasution tercinta, serta almh. Hj. Syarifah Damanik yang telah mencurahkan kasih sayang memberi dukungan dan semangat dan selalu berdoa kepada Allah untuk kesehatan, keselamatan dan kesuksesan penulis.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada teman-teman seperjuangan Anggi, Ayu dan Dara, yang selalu mendukung, membantu penulis

dalam menyelesaikan skripsi ini serta selalu setia dalam keadaan suka dan duka. Terima kasih penulis sampaikan kepada seluruh teman-teman Biosfer atau kelas Pendidikan Biologi A 2017 atas bantuan dan waktu yang diberikan kepada penulis selama pendidikan di Jurusan Biologi Universitas Negeri Medan.

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam penyusunan skripsi ini, namun penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini masih memiliki kelemahan dan kekurangan baik dari segi isi, teknik penulisan maupun kuantitas yang digunakan, oleh karena itu sembari mengharapkan kritikan dan saran yang membangun, penulis mengharapkan skripsi ini dapat bermanfaat bagi pihak-pihak terkait, terutama dalam memperkaya ilmu pengetahuan alam di bidang pendidikan biologi.

Medan, 3 Mei 2021

Penulis,

Annisa Nasution

NIM. 4171141006

THE
Character Building
UNIVERSITY